



MINUTA DE JUNTA DIRECTIVA.

Siendo las 8:30h del día 13 de abril de 2023, reunidos en la sala de juntas de la Dirección General del Centro Estatal de Trasplantes (CETRA), el Dr. Eusermin Gámez Gómez, Director General; la LAE. María José Cancino González, Directora Administrativa; el Dr. Ricardo Javier Díaz de León Navarro, Director Médico, Dr. Roberto Ávalos Carbajal, asesor de la Dirección, con la finalidad de dar seguimiento semanal a indicaciones, acuerdos y propuestas, con el siguiente Orden del día:

1. Acciones de la Dirección General.

Redacción y revisión de minutas de la Junta de Gobierno

Reunión con la C.P. Margarita Tovar Cárdenas para revisar el contenido y redacción de las minutas 1ª Ordinaria y 1ª extraordinaria 2023 de la Junta de Gobierno del CETRA, resolviendo los puntos cuestionados.

Reunión con el Dr. Juan Carlos Jiménez Rivera, para el diagnóstico estatal de necesidad de hemodiálisis en pacientes con enfermedad renal crónica. Nos informó que su Dirección cuenta con un avance importante en el censo estatal de pacientes en hemodiálisis. Se envió el día 23 de marzo tarjetas informativas de la enfermedad renal y hemodiálisis en el Estado. (se anexa).

Reunión con el Dr. Juan Carlos Negrete Ayala. Para el seguimiento del reinicio del programa de donación multiorgánica en el Hospital Central "Dr. Ignacio Morones Prieto, se dará seguimiento de avances de apoyo del CETRA al Hospital en abril 2023.

Se programa reunión con el Secretario del Trabajo, el día martes 18 de abril de 2023, 10:00h, para seguimiento del proyecto de Convenio para inclusión laboral del paciente trasplantado o su familiar.

2. Acciones de Dirección de Administración y Finanzas.

Se gestionó pago de la partida 1000 para la segunda quincena de marzo y primera de abril de 2023.

Se continuó la gestión de pago de gasto corriente de las partidas 2000 y 3000 de los meses enero y febrero de 2023 por la cantidad de \$106,201.73 M.N., de lo cual fue solicitado por la Secretaría



de Finanzas separar las requisiciones en las partidas 2000 (\$48,608.65) y 3000 (\$57,593.08), -Documento: Factura y requisiciones-, en espera del pago correspondiente al Centro Estatal de Trasplantes.

Se entregaron informes trimestrales administrativos y contables en tiempo y forma a la Secretaría de Finanzas. Informes a Contraloría General del Estado. -Documento: Oficio- Informe de Marzo 2023 a la Unidad de Transparencia.

Del Sistema de Evaluaciones de la Armonización Contable (SEVAC) se solventaron observaciones del informe anual al cierre 2022 en tiempo y forma, resultando automáticamente resueltas en la plataforma web.

3. Acciones de Dirección Médica.

a. Se continúa la supervisión de los programas de donación y trasplantes en el Estado, se generaron los reconocimientos a donantes vivos y familias de donante cadavérico del periodo.

b. Se apoyó en asesorías al Hospital Ángeles para dos procesos de trasplante renal de donante vivo.

Se apoyó al Centro Nacional de Trasplantes en la entrega de 3 oficios a los establecimientos: Hospital de la Beneficencia Española, Banco de Tejidos Oculares y Fundación Castañón.

c. Se da seguimiento al trámite y actualización de la Licencia para donación y trasplantes para el Hospital General de Soledad.

d. Se otorgaron asesorías al público en general, publicaciones en redes sociales e instalación de módulos informativos en ferias de la Salud de empresas.

-Documento: Informe mensual de la Dirección Médica-.

Sin otro asunto por tratar, se da por finalizada la reunión a las 19:35hrs. Firman de conformidad los asistentes a la sesión.

Dr. Eusermin Gámez Gómez
Director General.

Dr. Ricardo Javier Díaz De León Navarro
Director Médico.



POTOSÍ
PARA LOS POTOSINOS
GOBIERNO DEL ESTADO 2021-2027



Reunión: **Ordinaria**
Número de Sesión: **24**,
Número de Acta: **ORD 06/2023**,
Código: **2S.2**

LAE. María José Cancino González
Dirección de Administración y Finanzas.

Dr. Roberto Ávalos Carbajal
Asesor de la Dirección.